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PEDIDO DE INFORMAÇÃO
 
 

O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, ao Secretário de Estado da Segurança
Pública, Pedido de Informação nos seguintes termos:

 
 

1. Qual o efetivo atual de Policiais Civis e Militares em atividade na cidade de
Araquari? Favor especificar o número de agentes de cada corporação.

2. Quantos policiais da Reserva foram liberados para atuar como Guarda Municipal
na cidade de Araquari?

3. As armas utilizadas pelos policiais da Reserva que atuam como Guarda Municipal
de Araquari pertencem ao município, estando no CNPJ do Município ou são de
propriedade particular desses agentes ou até mesmo do Estado de Santa Catarina?
Caso sejam de propriedade do município, solicito informações sobre a quantidade
e os modelos das armas fornecidas.

4. Existe algum convênio ou acordo de cooperação entre o Estado e o Município de
Araquari para a cessão de policiais da Reserva para atuação na Guarda Municipal?
Em caso positivo, solicito uma cópia do documento que formaliza essa parceria.

As informações solicitadas são de grande relevância para o acompanhamento das
políticas de segurança pública em nosso Estado, especialmente no que tange à
cooperação entre as forças de segurança estaduais e municipais.
 
Certo de contar com a presteza e a transparência dessa Secretaria, agradeço
antecipadamente pela atenção dispensada a este Pedido de Informação.
 
 
 

Sala das Sessões,
 
 
Deputado Sargento Lima
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